

# *Preparan a candidatos socialista para los comicios municipales Venezuela*

---



Caracas, 1 oct (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) inscribió más de 2000 candidatos para las elecciones de concejales municipales del próximo 9 de diciembre, y la organización se propuso consolidar su estructura.

El primer vicepresidente de la organización política, Diosdado Cabello expresó que “La Revolución bolivariana, podemos anunciar, inscribió candidatos en todos los concejos municipales, en todos los circuitos y en toda Venezuela para las elecciones del mes de diciembre, de conjunto con el Gran Polo Patriótico”.

Enfaticó que la amplia participación de militantes socialistas imprime garantía de un ejército de paz para el país sudamericano.

Por otra parte, el también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente manifestó que la intervención del presidente de la República, Nicolás Maduro, en el 73 período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, demostró al mundo una visión real del acontecer venezolano.

“Quieren hacer creer que se vive una crisis, cuando hoy subió la matrícula escolar al siete por ciento”, sentenció Cabello.

El máximo dirigente del ente plenipotenciario recalcó que en Venezuela no existe crisis humanitaria, sino una gran guerra contra el país; “los que hablan de crisis humanitaria son los que hacen la guerra”, destacó.

En ese sentido, acotó que “si Estados Unidos supiera de ayuda humanitaria, Puerto Rico estuviese ya de pie y no como está ahora; no bombardearían países, no tendrían a menores de edad detenidos”, concluyó Cabello.

Igualmente el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, informó que el próximo fin de semana se definirá la estructura organizativa de la organización como parte de las plenarios del IV Congreso.

Durante la habitual conferencia de prensa que ofrece la dirección nacional del PSUV, Cabello manifestó que “el viernes, sábado y domingo tenemos plenaria aquí en Caracas, para finiquitar el tema organizativo del partido y la juventud socialista, un congreso en conjunto”.

Precisó que este nuevo encuentro se inserta en las actividades de la militancia, iniciadas desde el 28 de julio, en aras de recoger propuestas en los ámbitos políticos, económico y social para luego presentarlas al Ejecutivo.

También exhortó al pueblo revolucionario a participar en una gran movilización que se desarrollará este viernes en la capital, con el objetivo de alzar la voz en defensa de la paz y estabilidad del país.

A su vez, informó que el próximo 12 de octubre se realizará el Congreso Indígena de Venezuela, para conmemorar la resistencia del pueblo originario ante la llegada a Venezuela del imperio español, hace más de 500 años.

“Vamos a realizar un encuentro indígena de nuestro partido, donde enarbolaremos la figura del comandante Hugo Chávez, quien luchó para borrar las páginas de opresión a las comunidades originarias”, refirió el también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172872-preparan-a-candidatos-socialista-para-los-comicios-municipales-venezuela>



**Radio Habana Cuba**